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Международному олимпийскому
комитету в Швейцарии хорошо | Le
Comité international olympique se sent
très bien en Suisse
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На открытии нового здания (olympic.org)
В этом году у международной организации два повода для радости: ей исполнилось
125 лет, а в Лозанне открылась ее новая штаб-квартира.
|
Cette année, l’organisation internationale a deux raisons pour se réjouir: elle fête ses 125
ans et a inauguré son nouveau siège à Lausanne.
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Le Comité international olympique se sent très bien en Suisse

Президент Международного олимпийского комитета (МОК) Томас Бах подчеркнул в
интервью телерадиокомпании RTS, что его организация очень ценит свое
пребывание в Швейцарии вообще и в кантоне Во в частности, а новое здание стало
дополнительным тому подтверждением. МОК нравится и то, что в Конфедерации –
прекрасные условия труда, комитет с легкостью находит квалифицированных
специалистов, что помогает ему делать мир лучше посредством спорта. Упомянув
недавний скандал, связанный с комитетом (напомним, что в марте встал вопрос об
уходе в отставку главы японского подразделения организации Цунэкадзу Такэда на
фоне обвинений в коррупции), Томас Бах подчеркнул, что в МОК проведены реформы,
гарантирующие прозрачность: «Можно видеть, с чего мы получаем прибыль и каковы
наши расходы».

Международный олимпийский комитет хочет подать пример, поэтому «мы не только
говорим об устойчивости, но и живем в соответствии с ее принципами», - заявил
Томас Бах, имея в виду характеристики новой штаб-квартиры, построенной с учетом
самых строгих требований архитектурными бюро IttenBrechbühl (Швейцария) и 3XN
(Дания). Сверху она напоминает приземлившуюся на траву голубку, а центральная
лестница символизирует кольца Олимпиады, отмечается на сайте МОК. На крыше
установлены солнечные панели, способные производить электроэнергию,
эквивалентную объему, который потребляют 60 швейцарских семей. В новой
постройке, торжественно открытой в присутствии президента Швейцарии Ули
Маурера и около семисот гостей, разместилась вся администрация учреждения
(около 500 человек), которая до этого «заседала» в разных районах города. Таким
образом, размеры и качество новой штаб-квартиры вполне соответствуют
знаменитому девизу «быстрее, выше, сильнее». Это здание выше тех, в которых
работали сотрудники МОК, сильнее в том смысле, что оно новое и производит
впечатление мощи, как готовый к броску атлет, а быстрее потому, что теперь весь
коллектив собран вместе и будет трудиться еще эффективнее. Со своей стороны, Ули
Маурер подчеркнул желание Конфедерации быть партнером МОК и в будущем. Кому
же, как не швейцарцам, ценить Международный олимпийский комитет, когда
жители альпийской республики бегают быстрее всех, обожают ходьбу и велосипеды?

Лозанна давно стала для МОК родным городом (© nashagazeta.ch)
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Кстати, возведение корпуса площадью 22 тыс. м2 вначале оценили в 200 млн
франков, но работы обошлись в 145 млн; глава Лозаннского муниципалитета назвал
штаб-квартиру МОК самым красивым современным зданием в городе. Между строк
напомним о том, что после пожара в Нотр-Даме комитет пожертвовал на ремонт
собора 500 тыс. евро.

Церемония открытия нового здания стала выдающейся еще и по составу публики:
среди присутствующих были князь Монако Альбер II, швейцарский фигурист,
двукратный чемпион мира Стефан Ламбьель, румынская гимнастка, пятикратная
олимпийская чемпионка Надя Команечи, норвежский биатлонист, восьмикратный
олимпийский чемпион Уле-Эйнар Бьорндален.

Добавим, что в 2015 году МОК отпраздновал столетие своего пребывания в Лозанне,
куда переехал из Парижа по инициативе основателя, барона Пьера де Кубертена. Не
исключено, что, если бы знаменитый француз жил сегодня, то оценил бы по
достоинству плавные очертания новой штаб-квартиры, отношения комитета с
Конфедерацией и в целом то, какие масштабы приобрело начатое им дело. Многие
государства мечтают о том, чтобы спортивные организации «прописались» у них, и
пытаются их уговорить, но «в кантоне Во и Швейцарии существуют политическая
стабильность, юридический порядок и независимые суды», - подчеркнул глава
департамента экономики и спорта кантона Во Филипп Леба.
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